

VALDEOLEA

Más espacio para el público

El yacimiento romano de Camesa-Rebolledo crece 200 metros

21.07.2008 - JOSÉ LUIS SARDINA

Ya están abiertas las nuevas instalaciones del Arqueositio de Camesa-Rebolledo después de que se haya ampliado en más de 200 metros cuadrados el área del centro de interpretación. Un aula taller, una sala de proyección polivalente, aseos, almacenes, laboratorio de procesado de material arqueológico y un innovador espacio expositivo en tres terrazas con disposición en abanico configuran el nuevo área que ha sido provista de recursos renovados para esta nueva reapertura. Además, la Consejería de Cultura está redactando un proyecto para una museografía avanzada que se ejecutará durante el año próximo.

Patrimonio cultural

Valorizar el patrimonio cultural y arquitectónico del entorno del yacimiento romano medieval ubicado en el municipio campurriano de Valdeolea, ha sido el objetivo marcado por los responsables del Programa Leader País Románico, que hasta el momento dirige el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón.

En el yacimiento arqueológico de Camesa-Rebolledo se distinguen actualmente tres zonas que, por sus características, permiten al visitante hacerse una idea de magnitud del yacimiento, de su evolución histórica y urbana, al tiempo que se pretende reducir la distancia entre los mismos mediante exaltación e introducción de elementos sugestivos, como miradores, setos, paneles informativos y plantaciones de especies autóctonas y de resonancias mediterráneas, vinculadas con la cultura, usos y costumbres romanos como estrategia de musealización del entorno.



El yacimiento romano-medieval tiene un enorme valor y puede ser visitado por el público. / J. L. SARDINA

DATOS

Cómo llegar: Salida 116, Mataporquera, de la Autovía de la Meseta. Sin descanso: El centro estará abierto todos los días hasta el próximo 30 de septiembre.

Horario: Mañanas de 10.30 a 13.30 horas.
Tardes de 16.00 a 19.00 horas.

Precios: Los niños hasta doce años tendrán que pagar 1,5 euros. Los mayores, 3 euros.

Visita: La entrada incluye la visita a la ciudad romana de Julióbriga (Campoo de Enmedio); al Arqueositio de Camesa-Rebolledo (Valdeolea); y al Centro de Interpretación del Románico en Villacantid (Campoo de Suso).